# Cinco Mil Nicaragüenses Solicitan Visa a EE.UU.

MANAGUA, noviembre 25 (UPI). -No menos de 5 mil personas de todos los estratos sociales amanecieron hoy frente al consulado de Estados Unidos frente al consulado de Estados Unidos para ser los primeros en entrar para una entrevista y conseguir una visa en la vispera del Día de Acción de Gracias en aquel país. Anoche, la policia nicaragüense de-salojó a más de un millar de personas que hacian fila para conseguir un buen sitio y ser los primeros en entrar

para la entrevista con el cónsul de Estados Unidos, aumentando así sus posibilidades de obtener una visa.

La versión de que el consulado nor-teamericano daría 200 visas gratis un día antes de la celebración del Día de Acción de Gracias en Estados Unidos, fue motivo para movilizar a tanta gente que quiere abandonar Nicara-

La policía nicaragüense amaneció -Favor pase a la página 50.

#### Contrabando Incómodo en Londres

LONDRES, noviembre (EFE).-Rosario Tropea, un cocinero italiano de 23 años, tenía todo el aspecto inofensivo de un turista normal, pero su nerviosismo y sus andares despertaron las sospechas de los aduaneros del aero-puerto londinense de Heathrow

Cuando los adua--Favor pase a la página 21.

### Cosecha de Café Colombiano Podría Reducirse en 1988

BOGOTA, noviembre 25 (AP).— La cosecha colombiana de café po-dria reducirse el año próximo en unos dos mi-llones de sacos de 60 kilogramos, dijeron diri-gentes de los cultivado-res ante la Conferencia Nacional Cafetera que se encuentra reunida aquí.

La cosecha para el año 1987-88 ha sido esti-mada por la Federación Nacional de Cafeteros en 12 millones de sacos. pero enfermedades como la roya y el palo-teo, la más reciente plaga que evita la madura-ción de los frutos, haría

-Favor pase a la página 27



Rusia en la OTAN. Le acompaña Alton Keel, representante permanente de los Estados Unidos ante la OTAN. (Cable-foto AP).

# Resumen mundial

#### Presidente Pinochet Cumple 72 Años

SANTIAGO DE CHILE, noviembre 25 (AP).— El Jefe de Estado, general Augusto Pino-chet, cumple hoy 72 años de vida y desde temprano comenzó a recibir saludos de las Fuerzas Armadas y altos funcionarios de su régimen.

Delegaciones de las tres ramas de las Fuerzas Armadas concurrieron esta mañana hasta la residencia del gobernante a saludarlo y expre-

sarle su lealtad. Al responder el saludo del vicecomandante en jefe del ejército, general Santiago Sinclair, Pi-nochet dijo que "la lealtad y la cohesión es el mejor regalo que me pueden hacer."



#### Príncipe de Gales Vende una de sus Propiedades

LONDRES, noviembre 25 (EFE).— El príncipe de Gales pondrá en venta una de las pro-piedades que le corresponden como Duque de Cornualles: un bloque de apartamentos cuyos inquilinos llevan años quejándose de las malas condiciones

de las viviendas, se informó hoy. El bloque, que cuenta con 76 apartamentos y fue construido hace 54 años, se encuentra en el barrio de Kennington, suburbio del sur de Lon-



-Favor pase a la página 50.

### Shultz Informa de Acuerdo Misiles a Países de OTAN

bre 25 (EFE).— El Con-sejo del Atlántico Norte inició esta mañana a las 10,30 (09,30 gmt) en Bruselas una reunión en la que el Secretario de Estado estadounidense, George Shultz, informa-rá del contenido del acuerdo de eliminación de los misiles de alcance

A la reunión asisten los embajadores ante la OTAN de los 16 países miembros de la alianza atlántica, bajo la presi-dencia del Secretario General, Lord Carring-

Shultz explicará el -Favor pase a la pagina 19.

## Sanciones a E.U. Aprueba Legislativa de Panamá

PANAMA, noviembre 25 (UPI).— La Asamblea Legislativa aprobó una resolución que contempla sanciones contra los militares estadounidenses destacados en el pais en represalia por las restricciones económicas que la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado norteamericano ha pedido en contra de Panamá.

Legisladores oficialistas se manifestaron a favor de la resolución. mientras que los de la oposición hicieron lar-gas exposiciones en contra. Al final varios de ellos se retiraron, que-

-Favor pase a la página 19.



ANUNCIA CANJE. Santiago de Chile, noviembre 25. El sacerdote Alfredo Soyza Pineyro anuncia el canje del coronel Carlos Carreño, secuestrado en septiembre, por Manuel Rodríguez, miembro del grupo terrorista Frente Patriótico. Le acompaña Loreta Rojas, esposa del coronel Carreño. (Cable-foto AP).

### Contras Entregan Propuesta a Nunciatura de Costa Rica

SUSPENDEN VENTA. Zurich, Suiza, noviembre 25. El queso "Vacherin Mont Djoor", ha sido

retirado del mercado por las autoridades loca-

les. Científicos encontraron bacterias "Liste-rius" en la cáscara del queso, por lo cual más de

50 personas han muerto en los últimos años.

SAN JOSE, Costa Rica, noviembre 25 (UPI).—La Resistencia Nicaragüense (RN) en-tregó a la Nunciatura Apostólica en esta capi-tal, su propuesta sobre posibles pláticas con el gobierno de Nicaragua.

El documento, que fue entregado ayer al secre-tario del Nuncio Apostólico, Camillus A. Etokudoh, contiene una carta en que la RN acepta al cardenal Miguel Obando y Bravo como mediador en las negociaciones con el gobierno, así como una propuesta encaminada a lograr la paz en Nicaragua.

VACHERIN MONT D'OR

Le Pèlerin

Etokudoh, asistente del titular Pier Giacomo de Nicolo, quien se en-cuentra de vacaciones, recibió el documento a las 5:00 de la tarde sin la presencia de periodis-

Los dirigentes de la RN, Pedro Joaquín Cha-

-Favor pase a la página 19.

## Vice-Pdte. Español Inicia Hoy Gira por Centroamérica

MADRID, noviembre 25 (EFE).— El vicepresidente del gobierno español, Alfonso Guerra, inicia hoy una visita a Centroamérica de "alto contenido político" y en la que expresará el apoyo al proceso de paz iniciado por los acuerdos de Esquipulas 2, según indicaron fuentes oficia-

les. Guerra viajará pri-mero a Nicaragua, donde se entrevistara con el presidente Daniel Ortega y con su anfitrión, el vicepresidente Sergio

-Favor pase a la página 21

# Reñida Batalla en Senado E.U. por Acuerdo Desarme

noviembre 25 WASHINGTON, (EFE).— El tratado EE.UU.-URSS sobre la eliminación de misiles inter-medios (INF) se enfrenta a una dura batalla para su ratificación en el Se nado norteamericano, aunque incluye medidas de verificación sin precedentes y fue negociado por uno de los presidentes más conservadores de Estados Unidos.

Estados Unidos.

Ronald Reagan, al expresar su alegría por la solución, ayer, de los últimos problemas que quedaban pendientes para la conclusión del primer acuerdo de desarme con la URSS desde su 'llegada al, poder en enero de '1981, se mostro conflado de poder con-

vencer al Senado

"Apuesto que lo lograremos", dijo Reagan, que firmará el tratado con el lider soviético, Mijail Gorbachev, en Washington el próximo día 8, en lo que será la tercera cumbre de los dos diri-gentes y primera en Estados Unidos.

No deja de ser una ironía el que los más firmes adversarios del tratado sean los aliados tradicionales de Reagan, los ultraconservadores, y que los senadores cuyo voto tiene garantiza-do para la ratificación sean, en su gran mayoría, demócratas.

Para ratificar un tratado, se necesi--Favor pase a la página 27. - 3'.C.F.

### Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, Nov. 25 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 18 puntos a 67 puntos de alza en la Lonja Local.

Se vendieron 1,550 lotes.

El grano para entrega inmediata ce-rró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 123.00 El Salvador., 123.00 Mexicano F.O.B. Latedo ... 1.22 116.50